

石巻市立広瀬小学校 学校だより



ひろぶち

平成30年7月20日(金) NO.5

学校教育目標

やさしく、かしこく、たくましい広小っ子の育成

◎思いやりがあり やさしい子

◎進んで学び かしこい子

◎心も体も健康で たくましい子

充実した夏休みを！

校長 高野 貴美

無事に第一学期の終業式を迎えました。大きな事故もなく、充実した一学期を過ごすことができたのも、保護者や地域の皆様の温かいご支援、ご協力のお陰です。心から感謝いたします。明日から三十七日間の夏休みに入ります。長いと思ってもあっという間に終わってしまふのが夏休みです。各学年、様々な宿題も出されているようです。休みの終盤になって慌てることのないよう、計画的に取り組むよう、お声掛けください。

また、毎日続けられる手伝いを子供さんと話し合っただけ、それをお家の方みんなまで応援する、そんな夏休みにしてほしいと思っております。「これだけは毎日頑張った！」と胸を張って言えるものをもって終えられれば、その後の生活の大きな自信につながります。今日の終業式で同じことを子供たちに話しました。ご協力をよろしくお願いいたします。

二学期の始業式には、一段とたくましくなった姿で登校してくることを、職員一同楽しみにしています。

どうぞ、事故やけがない、楽しく充実した夏休みをお過ごしください。



夏休みの主な行事の予定 ※学校・PTA・地区行事関連

- 【7月】 23日(月)～25日(水) サマースクール
- 28日(土) 鹿嶋ばやし披露(ダイヤモンド・プリンセス(豪華客船)石巻港寄港)
- 29日(日) 河南地区父母教師会PTAバレーボール大会(河南西中)
- 【8月】 7日(火) 稲の生長観察及び水中生物観察(5年生希望者) ※学校集合：午前9時
- 13日(月)～16日(木) ※学校が閉まっている日
- 18日(土) 広瀬夏祭り：鹿嶋ばやし出演 午後6時開会(広瀬小講堂)
- 19日(日) PTA親子奉仕作業 午前6時開始(延期の場合は、メールで連絡します。)
- 【9月】 15日(土) 深谷サークル「夏の学校」 ※夏休み明けに募集を行います。

シーナ先生 ありがとうございます！！



■ 昨年の8月から1年間、ALTとして英語を教えていただいていたシーナ先生が、配属転換となり、12日(木)をもってお別れすることになりました。当日の業間に、感謝の会を行い、6年生の代表の児童が、英語で感謝の気持ちを伝えました。いつも、笑顔で明るく優しく楽しく教えていただいたシーナ先生、本当にありがとうございました。

Thank you very much Msシーナ you can do it !



安全・安心な学校づくりを目指して！

■今年度の第1回学校安全委員会を開催しました。SPS(セーフティプロモーションスクール)の認証を受け、昨年度から設置された委員会ですが、最初に、河南駐在所長、消防署所長さん方への委嘱状を交付し、今年度の学校の防災教育、安全教育の取組について話合いました。また、本委員会の特徴として、児童の代表も話合いに参加し、子供の目線で気付いたことも取り入れていきます。今年度は、6年生の今野天音さん、杉山和勢さんが委員として参加しています。

二人からは、職員と一緒にに行った安全点検について気付いたことや感じたことの発表がありました。

次回は、2月に予定しており、今年度の取組の成果や課題について話し合う予定です。



【委員会での児童代表の発表】

★ 安全・安心な学校づくり・地域づくりのために ★ -「PTA支部懇談会から」-

3日(火)、4日(水)に行われた「PTA支部懇談会」では、各支部たくさんの保護者の皆様にお集まりいただきありがとうございました。短い時間ではありましたが、1学期の学校経営をはじめ、夏休みに向けての留意点や危険個所の確認など、有意義な情報交換を行うことができました。

当日、会場準備や司会進行を務めていただきました各支部役員の皆様ありがとうございました。

支部懇談会での主な話題をまとめましたので、お知らせいたします。

- (1) **用水路でのザリガニ釣りについて**
→子共たちだけでは行かないことを約束しています。必ず大人と一緒に行くよう声掛けをお願いします。
- (2) **水分補給として学校に持ってくる水筒の中身について**
→お茶か水をお願いします。(糖分の取り過ぎにならないよう、スポーツドリンクは控える。)
●暑い日は、汗ふき用のタオルを持たせてください。
- (3) **ブロック塀について**
→学校敷地に係るもの及びスクールゾーンについては安全確認済みです。
●なお、地区で気になる箇所がありましたらお知らせください。
- (4) **登校時の駐車場利用について**
→登校時に駐車場でお子さんを車から降ろす際は、講堂側の方をお願いします。
●なお、事故防止のため、学校敷地内は**最徐行運転**をお願いします。
- (5) **夏休み中の登下校について**
→サマースクールへ参加する児童の登下校は徒歩です。
→プールに来るときは、自宅と学校(プール)の往復に限り保護者の判断で、4年生以上の自転車利用を認めています。交通ルールを守り、必ずヘルメットを着用して自転車に乗るよう声掛けをお願いします。また、行き帰りに寄り道などをしないよう重ねて声掛けをお願いします。
- (6) **家族の輪・会話の日「0のつく日はノーゲームデー」について**
→PTAでは、子供たちにメディアと上手に向き合う力を育てる取組のひとつとして、ノーゲームデーを設定しています。本日、今年度版を配布しました。新たに家庭内でのルールを設定していただき、ノーゲームデーへのご協力をお願いいたします。

平成30年度の学校評議員の皆様を紹介します。

■今年度の広瀬小学校「学校評議員」は、石垣芳温さん、木村寿人さん、蟻坂和正さん、奥野昭典さんの4名です。5月下旬に、第1回学校評議員会を開催しました。評議員会では、今年度の学校経営について、それぞれの立場から貴重なご意見・ご助言をいただきました。特に、学校の環境整備のさらなる充実のためのご助言をたくさんいただきましたので、今後の実りある教育活動に生かしていきたいと思っております。ありがとうございました。

好プレー・珍プレーが続出 単Pバレーボール大会



【健闘を誓った開会式】

■先月開催されたPTA支部対抗バレーボール大会は、今年度も熱戦につぐ熱戦で、大いに盛り上がりました。結果は、男子が砂押支部、女子は町上新田支部が優勝しました。お父さん、お母さん方お疲れ様でした。

学校からのお知らせ・お願い

- (1) 7/29(日)に河南地区PTAバレーボール大会が行われます。各支部より選出された選手の皆様は、ケガのないよう、親睦を図りながら、楽しくプレーに臨んでください。
- (2) 8/19(日)にPTA親子奉仕作業があります。午前6時開始です。今回もたくさんの方のご協力をお願いします。※雨天は26日に順延です。
- (3) 今年度の校外指導部事業の親子ふれあい標語のテーマは「かぞく」です。奮ってご応募ください。ご協力よろしくをお願いします。
- (4) 「社会を明るくする運動」の啓発活動として、河南地区保護司会から絆創膏をいただきましたので配布しました。ご活用ください。
- (5) 8月中旬から、放課後児童クラブの新築工事が始まる予定です。詳しいことが分かりましたら、お知らせいたします。
- (6) 子ども未来づくりフォーラム講演会の申込みは、7/24(火)までです。
- (7) 記録的な暑さが続いています。こまめに水分・塩分を補給し、涼しい場所で休む等、熱中症予防に努めてください。併せて、感電事故防止や雷雨等にも十分気を付けるようご家庭でも声掛け等をお願いします。

◆明日から37日間の夏休みが始まります。終業式で、生徒指導担当から「ふみひこ50」のお話をしました。ふ：不審者に気を付ける、み：水の事故防止、ひ：火の事故防止(花火は大人と一緒に)、こ：交通事故防止、5：5時には家にいる、0：0のつく日はノーゲームデーです。再度、学校から配布した「夏休みのくらし」「学校だより」「学級だより」等をよく読んでいただき、安全に気をつけ、事故やけがのない、健康で楽しい充実した夏休みにしてください。

■広瀬小学校では、学校の教育活動の様子をHPでも発信しています。是非HPもご覧ください。